## Monte Verità

Objekttyp: AssociationNews

Zeitschrift: Asiatische Studien : Zeitschrift der Schweizerischen

Asiengesellschaft = Études asiatiques : revue de la Société

Suisse-Asie

Band (Jahr): 48 (1994)

Heft 4

PDF erstellt am: **06.07.2024** 

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

## MONTE VERITÀ

Die Schweizerische Asiengesellschaft hat anlässlich ihrer Generalversammlung vom 9.-11. Juni 1994 eine Asientagung im Zentrum Monte Verità oberhalb Ascona (Tessin) organisiert. Die Tagung bot dem asienwissenschaftlichen Nachwuchs eine Gelegenheit, ihre Arbeiten zu präsentieren. An den drei, jeweils einen halben Tag dauernden Sektionssitzungen (Ostasiatischer Raum, Islamischer Raum und Indischer Raum) wurden über zwanzig abgeschlossene oder im Gang befindliche Arbeiten und Projekte vorgestellt. Der Anlass wurde von den Teilnehmern als voller Erfolg und als in Abständen zu wiederholende Gelegenheit gewertet. Kurzfassungen der meisten Präsentationen werden in dieser Nummer veröffentlicht.

A l'occasion de son Assemblée annuelle du 9 au 11 juin au Centre Monte Verità sur Ascona (Tessin), la Société Suisse-Asie a organisé un colloque sur l'Asie. Ce cadre a permis à nombre de jeunes chercheurs dans le domaine des études asiatiques de présenter leur travaux de recherche. Plus de 20 projets, soit en cours soit achevés, furent présentés lors des trois sessions (Asie orientale, Asie islamique et Indes), chacune durant une demie journée. Ce mode de présentation a joui d'un grand succès et devrait, selon les participants, être reprise régulièrement. Nous publions dans ce numéro les résumés de la plupart des exposés.

Robert H. Gassmann Präsident der Schweizerischen Asiengesellschaft